

# News.ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- CORONAVIRUS
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Local

## 📌 pide un asiento en la junta directiva - .

LOCAL Stacy Local about 2 hours ago REPORT



pide un asiento en la junta directiva - .

07:29

**Ecopetrol** y la Unión Sindical Obrera (USO) lograron acordar las garantías y condiciones del nuevo pliego de condiciones, cuyas discusiones comenzarán este lunes 10 de abril. Si durante esta etapa, que tendrá una duración de 20 días, no se llega a un acuerdo, se procederá a una prórroga por otros 20 días.

El documento presentado por la USO tiene 98 páginas con 101 peticiones: 20 son nuevas y 81 se refieren a artículos existentes que serán estudiados por **Ecopetrol** y el gremio para llegar a un consenso.

Por aquí, Entre las principales solicitudes que hará el gremio, y en línea con lo mencionado por el presidente Gustavo Petro este domingo, está formar parte de la junta directiva a partir del 1 de enero de 2024.

Asimismo, la OSU solicitará que no se enajenen más acciones de **Ecopetrol** ni de ninguna de sus filiales, además de recomprar las que fueron vendidas para que la empresa vuelva a ser 100% estatal.

También piden que no se creen más filiales y que en un año se disuelvan Reficar, Hocol, Esentia y Cenit, para que los activos pasen a **Ecopetrol**.

Otras demandas sindicales incluyen que el turno de noche comienza a las 6 de la tarde y contrata directamente a todo el personal de la empresa, por lo que la nómina convencional podría incrementarse en al menos 2.000 trabajadores.

Y la solicitud de un bono por la firma de la nueva Convención Colectiva de Trabajo, equivalente a cinco salarios básicos mensuales convencionales de 2023, que es diferente al salario mínimo legal de los colombianos.

Cabe recordar que una de las críticas de la organización gremial a **Ecopetrol** es el detrimento de la calidad del empleo dentro de la empresa, ya que, según dicen, los altos ejecutivos de la petrolera ganarían unos \$1.440 millones al año que equivaldría a ingresos mensuales de \$ 120 millones, 120 veces más que un trabajador en Colombia.

### TRENDING NOW



Proyecto Utopía ha graduado a 380 ingenieros agrónomos de zonas de conflicto - .

16 days ago



Sony cita la exclusividad de Starfield, The Elder Scrolls VI y Redfall como evidencia de los planes reales de Microsoft

TECNOLOGÍA

a day ago



El caso de Denise Frazier, una joven detenida por grabarse teniendo sexo con un perro para redes sociales

FAMOSO

a day ago



Cancillería venezolana exigió la liberación del diplomático Alex Saab - .

INTERNACIONAL

a day ago



Confirman que Clara Chia Martí es una mujer transgénero y que Gerard Piqué siempre lo supo

SALUD

about 21 hours ago



Mueren dos jóvenes en una clínica de Culiacán, tras accidente en moto en Badiraguato

FAMOSO

about 18 hours ago



Gobierno ahora a favor de extender gasoducto por la costa de Ica a Arequipa

LOCAL

about 15 hours ago



Crimen de la patinadora Wendy Martínez por su expareja - Otras Ciudades - Colombia - .

LOCAL

about 14 hours ago

Cookie Policy





el preocupante decreto del Ministerio de Defensa que dejaría al Ejército sin más de 400 suboficiales experimentados

ÚLTIMAS NOTICIAS

about 4 hours ago

« PREV

El compromiso de Silvia Horne – .

NEXT »

Lluvias traen buena calidad de aire a Nuevo León

### RELATED POSTS



“La Vuelta vuelve a tener fiesta de pueblo” – Radio Rebelde – .

7 minutos ago



Atlético Huila enfrenta mañana a Millonarios – .

7 minutos ago



Seleccionado para presentar Pitch Fondo ValleINN Corregimientos Cali 2022 – .

7 minutos ago



LAS 10 CANCIONES MÁS FAMOSAS DE “THE BEATLES”

7 minutos ago

0 comments

Sort by [Oldest](#) #



Add a comment...

Facebook Comments Plugin



Proyecto Utopía ha graduado a 380 ingenieros agrónomos de zonas de conflicto

16 days ago



Cancillería venezolana exigió la liberación del diplomático Alex Saab – .

INTERNACIONAL  
a day ago



Confirman que Clara Chia Martí es una mujer transgénero y que Gerard Piqué siempre lo supo

SALUD  
about 21 hours ago

### NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe